

PRESUPUESTO

EL DEPORTE NECESITA RECURSOS Y SER TOMADO EN SERIO, ASEGURA MARIJOSE ALCALÁ





PIDEN RECURSOS PARA RESPALDAR DEPORTISTAS

Les urge certidumbre"

COMO DIPUTADA, MARIJOSE ALCALÁ EXPLICÓ QUE ES NECESARIO OUE HAYA UN AUMENTO AL PRESUPUESTO PARA EL DEPORTE EN 2023

POR JUAN ANTONIO DÁVALOS

a presidenta de la Comisión del Deporte de la Cámara de Diputados, María José Alcalá, indicó que el gobierno federal tiene que reconocer ■al presupuesto que se le dará en 2023 a la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) como una "inversión" y no como un "gasto" y que la cultura deportiva ayude al país a reducir los índices de inseguridad y de enfermedades crónico degenerativas.

En entrevista para el ESTO, la también titular del Comité Olímpico Mexicano (COM) indicó que el dinero que hoy se tiene presupuestado es insuficiente para cumplir con los objetivos planteados por la Conade "entendemos el tema de la austeridad pero el deporte es una herramienta esencial para un gobierno, donde requiere un fortalecimiento, una promoción y una cultura deportiva, donde se pueda avudar a una sociedad cuando está en crisis".

"Nosotros tenemos un alto índice de inseguridad v tenemos que mejorar un tema de salud porque no sólo se trata de las adicciones, también los problemas que nos ha dejado la Covid y las enfermedades crónico degenerativas; es necesario que el deporte sea reconocido y se le dé su valor por lo que puede aportar a la sociedad".

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública aprobó 2 mil 524 millones 551 mil 424 pesos para la Conade para 2023 que significa un incremento de 2 mil 322 millones de pesos, sin embargo, se buscará que haya un aumento para que se puedan solventar todos los gastos.

"No es una solicitud sin pies ni cabeza.



Clavados siempre es una disciplina productiva.



Para dar resultados, los atletas requieren del apoyo.

es una solicitud respetuosa para que la Conade tenga para todos los rubros, para el alto rendimiento, para el deporte social, para el deporte estudiantil, para que haya una promoción, un desarrollo, un fortalecimiento de todos los Institutos del Deporte a nivel nacional. Todos estamos conscientes que el deporte requiere que sea una inversión y que no se vea como un gasto".

La legisladora agregó que le corresponderá a Erasmo González, presidente de la Comisión de Presupuesto, analizar los ar-

gumentos que presentará la Comisión del Deporte y aceptar que es necesario aumentar la partida "si no lo aprueba, el diputado no estaría haciendo su labor".

"Nosotros tenemos que entregar todos los elementos necesarios al diputado presidente de la Comisión de Presupuesto. Esperemos que esté abierto para recibir esta información y hacer los aiustes necesarios".

El presupuesto suficiente, también se le podrá dar certidumbre a los atletas que participarán en los Juegos Centroamericanos y en los Juegos Panamericanos.

"En el tema del alto rendimiento, se necesita la preparación para lo que son los Centroamericanos, Panamericanos y después, Juegos Olímpicos. Los deportistas necesitan certidumbre económica, certidumbre con las cabezas del deporte, en ese sentido estamos dando muestra clara que hay una apertura y nosotros tenemos que ser el ejemplo con los atletas de que podemos hablar, entendernos", explicó.



En el tema del alto rendimiento. se necesita la preparación para lo que son los Centroamericanos, Panamericanos y después, Juegos Olímpicos"

MARIJOSE ALCALÁ DIPUTADA